

# DELIK HUKUM

## Wujudkan Sinergitas dan Soliditas TNI-POLRI, Ribuan Prajurit Padati Lapangan Rampal Kota Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.DELIKHUKUM.ID](http://KOTAMALANG.DELIKHUKUM.ID)

Jun 19, 2023 - 08:14



KOTA MALANG - Tidak seperti hari-hari biasanya, lapangan rampal Kota Malang dipadati oleh ribuan prajurit dari satuan TNI dan Polri pada Sabtu, (17/6/2023) pekan lalu.

Tak kurang 3000 prajurit TNI Polri berbaur dalam gelaran panggung prajurit yang digagas oleh Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto, S.I.K., M.Si.

Panggung Prajurit kali ini diselenggarakan dalam rangka terus memupuk Sinergitas dan Soliditas TNI-POLRI khususnya di wilayah Malang Raya.

Selain itu gelaran ini di tujukan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 ,HUT TNI Ke -78 , serta Hari Anti Narkotika Internasional 2023.

Saat ditemui oleh para awak media Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto menuturkan bahwa pergelaran panggung prajurit ini di selenggarakan dengan tujuan untuk terus memupuk sinergitas dan soliditas TNI Polri khususnya yang ada di wilayah Malang Raya.

"Dengan kegiatan ini kami ingin menyatakan bahwa sinergitas dan soliditas TNI – Polri tetap utuh, tetap terjalin dan akan terus kami pupuk demi menjaga tanah air kita Indonesia sesuai tugas pokok kita masing -masing," ujar Kombes Budi Hermanto.

Pada gelaran tersebut tambak kebersamaan, dan sinergitas antara TNI-Polri yang ada di wilayah Malang Raya masih sangat kokoh terjaga dengan tampak ribuan prajurit dari TNI Polri membaur menjadi satu tanpa ada sekat.

Kapolresta Malang Kota juga menambahkan bahwa kegiatan panggung prajurit ini juga sebagai wujud kesiapan menyambut demokrasi Pemilu 2024 yang di mana TNI Polri akan tetap solid dan bersikap netral.

Pada kesempatan memberikan sambutannya Danrem 083/Baladhika Jaya Kol. Gogor menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang diprakarsai oleh Kombes Pol Budi Hermanto kali ini.

"Dengan kegiatan hari ini tentunya seluruh pimpinan TNI Polri se Malang Raya sepakat bahwa gelaran panggung prajurit ini merupakan panggung yang digagas untuk menunjukkan bahwa kami tetap menyatu, bersinergi dan solid," tegas Danrem 083/Baladhika Jaya Kol. Gogor.

Ia juga mengajak dan mengimbau kepada seluruh prajurit TNI Polri agar tetap menjaga netralitas dan kebersamaan dalam tahun politik yang dan kita harus tetap bersatu Demi Indonesia dan khususnya Malang Raya yang aman dan damai.

"Inilah tujuan kita gelar panggung prajurit hari ini" ujar Kolonel Gogor.



Seperti diketahui para petinggi TNI dan Polri se Malang Raya yang hadir pada kegiatan tersebut yaitu Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto, S.I.K., M.Si., Dandim 0833 Letkol. Kav. Heru Wibowo Sofa, S.H, M.Han, Danrem 083/Baladhika Jaya Kol. Inf. M. Imam Gogor A.A, Danlanal Kol (Laut). (KH/W). Dewi Lestari, Danlanud Kol (Pnb). Fairlyanto. S.T, M.A.P.,

Hadir pula Dir Samapta Polda Jatim Kombes Pol. Budi Karyono, Kepala BNN Kota Malang Kombes Pol. Raymundus Andhi Hedianto, Kapolres Malang AKBP. Putu Cholis Aryana, Kapolres Batu Akbp Oskar Syamsudin, Walikota Malang Drs. H. Sutiaji dan Ketua DPRD Kota Malang I.Made Riandiana Kartika,S.E, M.M. (\*)